

## **Unser Nachwuchs wünscht allen Frohe Weihnachten und alles Gute im Neuen Jahr**

Kurz vor Weihnachten ist es für alle schwierig, die vielen Termine zu koordinieren. So konnten daher von den insgesamt 34 jungen Athletinnen und Athleten der verschiedenen Trainingsgruppen leider nicht mehr alle beim letzten Training vor Weihnachten sowie bei den Abschlussessen am Wochenende vor dem Fest dabei sein.

Der Vorstand hatte, wofür wir uns herzlich bedanken, Süßigkeiten spendiert.

Die U12 übte noch am Donnerstag mit Akribie den Anlauf für den Weitsprung, für den sich alle bei den im Februar anstehenden Meisterschaften qualifizieren wollen.



Die Freizeitgruppe trainierte ebenso fleißig und mit beachtlichem Erfolg an den Ringen als Vorübung für den Stabhochsprung.

Am Samstag trafen sich viele Athletinnen der U12 (mit Eltern) zum gemeinsamen Essen und Austausch im „Padre e figlia“ in Hermsdorf.



Tags drauf waren die Älteren, Sprinter, Springer sowie auch Ehemalige in derselben Örtlichkeit zu Gast.

Das Jahr 2024 hat sehr viel Spaß gemacht und wir freuen uns auf tolle Aussichten für das Sportjahr 2025.

Autor: Reinhard Moegelin